

なかよし



早いもので、夏休みまで1か月です。5月にまいたアサガオも、どんどん大きくなり、花が咲くのを楽しみにしている子どもたちです。「大きくなあれ!」「きれいな花、さかせてね!」と笑顔で話しかけています。

先月は、夏風邪で体調を崩してしまう子どもが多かったです。早寝・早起き・朝ごはんに気をつけ、健康に過ごしていきたいと思います。ご家庭でのご協力、お願いいたします。

<学習内容>

【国語】	おはなしのくに おおきなかぶ えにっきをかこう	【算数】	ひきざん(1)
【生活】	はなややさいをそだてよう なつとなかよし	【図工】	うきうきぼくす
【体育】	体づくり運動 水泳学習	【音楽】	おとのスケッチ
		【外国語】	色と数

<お知らせ>

○アサガオの持ち帰りについて

子どもたちが大切に育ててきたアサガオを、夏休み中はご家庭で引き続き育ててください。子どもたちが抱えて帰るのは大変なため、保護者の方に手伝っていただき持ち帰るようお願いいたします。例年、個人面談の際に持ち帰っていただいているのですが、ここ最近の暑さでは、アサガオがもちません。気候の関係もありますので、連絡帳で、改めてお知らせいたします。

2学期にも観察をしますので、夏休みが明けましたら、1週間以内を目途に中庭の同じ場所に戻してください。枯れてしまった場合でも、そのまま持たせてください。

※実や実の付近が茶色、または、がくが反り返ったら種を収穫してください。また、収穫した種は、紙封筒などに入れて保管し、夏休み明けに持たせてください。

(ジップロックなどビニル系の袋に入れると、カビが生えてしまうことがあります。)

○タブレットについて

夏休みにタブレットを家庭に持ち帰る予定です。学級でも、タブレットの使い方や管理の仕方について指導をします。ご家庭でも、使い方や保管の仕方を一緒に確認するようにしてください。

また、タブレットや充電器は、市から借りているものです。卒業の際には、返却していただきます。タブレットについている画面保護シートやシール、キーボードを破損してしまった場合の修理費用は、ご家庭での負担となります。大切にしてください。

※使用は、学習に関することのみです。